

砂川小学校プール事故に対する徹底した事故原因の究明と 再発防止を求める決議

去る7月31日、砂川小学校プールにおいて、幼い尊い命が失われるという悲惨な事故が発生した。亡くなられた児童のご冥福をお祈りするとともにご遺族の方々に深く哀悼の意を表するものです。

市立プールという公共施設は、幼児から大人まで年齢や性別にかかわらず、不特定多数の方々が夏のひと時を楽しく過ごすレジャー施設である。それゆえ利用者には一にも二にも高い規範に基づいて、安全確保がされている施設であるという深い信頼の上に安心して利用しているものである。

しかしながら、今回の事故はこれら利用者の思いを裏切り、尊い人命が失われたという絶対にあってはならない事故であり、議会としても極めて心痛な思いである。市民に対し公共施設の安全、安心といった信頼性を根底から失墜させた極めて残念な事故であると重く受け止めている。なぜ、このような事故が発生したのか、市は施設の構造、管理体制などあらゆる角度から事故原因を徹底的に究明し、早期に明らかにすべきである。そして、二度とこのような痛ましい事故が起きないように再発防止に向けて、全市を挙げて取り組むよう強く要望する。

あわせて、市内全ての公共施設の安全管理体制の強化を含めた安全確認の総点検と全職員の危機管理意識の高揚を求めるものである。

以上、決議する。

平成23年9月22日

泉南市議会